
 

 

 

 

 

 

みんなの思いが集結した合同運動会 
 

天候が心配された一勝地小学校・渡小学校合同運

動会ですが、雨も降ることなく予定どおり実施すること

ができました。朝早くからの駐車場整理や受付、協議

中の写真撮影等をしていただいた PTA 役員の皆様、

御協力いただき、ありがとうございました。 

子供たちは、自分達で話し合って決めたスローガン

「球磨村っ子 力を合わせて 一生懸命がんばろう」の

もと練習に励み、中には渡小学校との合同練習はもち

ろん、休み時間もダンスの練習をしている子供もいまし

た。運動会当日はもちろん、仲間と助け合い、協力し合

うことの素晴らしさを学んできたと思います。 

また、保護者の皆様、地域の皆様の温かな声援の

おかげで、子供たちも普段以上の力を出すことができ

ました。 

球磨村音頭で、保護者の皆さん、地域の皆さんと子

供たちが一緒に踊っている様子を見て、学校の教育活

動は地域に支えられていることを改めて実感したところでした。本当にありがとうございました。 

 

協力することの大切さを学んだ集団宿泊教室 
 

５月１9日・20日の 1泊 2日で集団宿泊教室に行

ってきました。この集団宿泊教室は、芦北の海を始め多

くの自然に触れることや集団活動をとおして、子供たち

の心身の成長を図ることを目的として行っています。一

勝地小学校と渡小学校の5年生が合同で行う行事で

す。 

２日間で、カードに写っているものや景色を探すフォ

トウォークラリーや釣り・磯観察、まわりの人の動きや気

持ちを感じて、力を合わせて一生懸命に櫓を漕ぐマリ

ン活動（ペーロン船）などの活動を行いました。友達と寝泊まりし、一緒に活動する中で、協力するこ

との意味や大切さを学んだのではないかと思います。 
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お世話になります。ＰＴＡ役員決定 
4月 22日に実施されたＰＴＡ総会は、3年ぶりの対面での総会となりました。おかげさまで滞りな

く会議を進めることができました。ありがとうございました。その中で、本年度の本部役員、学年委員

長及び各部委員長の皆さんが決定しましたので、御紹介いたします。コロナ禍で、御苦労をお掛け

すると思いますが、みんなで知恵を出し合って、子供たちのために充実したＰＴＡ活動ができればと

思います。どうぞよろしくお願いいたします。                                     （敬称略） 

職名 お名前 職名 お名前 職名 お名前 

会長 毎床 貴哉 1年委員長 蔀 祐太朗 広報委員長 小谷 寛美 

副会長 谷口 哲也 2年委員長 上蔀 忠成 家庭教育委員長 松舟 恵里 

副会長 松野 雄貴 3年委員長 地区委員長 髙澤 康成 

書記 槻木 正剛 4年委員長 藤﨑 健一 監事 友尻 陽介 

会計 藤﨑 由佳 5年委員長 日當 慎吾 監事 髙沢 正浩 

－ ―― 6年委員長 吐合 博則 顧問 岩崎 ちふみ 

 

教育活動の一層の充実に向けた取組について 
～一勝地小学校・渡小学校・球磨中学校が一体となった教育活動～ 

学校だより４月号でもお知らせしたように、渡小

学校・球磨中学校と連携した取組を行っています。 

今月は、中学校の先生に６年生が指導を受ける乗

り入れ授業について紹介します。 

６年生の音楽、外国語については、全ての時間を

中学校の前田理紗先生と新立正也先生の授業を受

けます。また、理科については、各学期に１単元程度、

山彰先生の指導を受ける予定です。 

６年生の子供たちは、これらの教科の授業は、球磨

中学校の教室へ移動し、渡小学校の６年生と一緒に

学習をしています。 

４月当初は、初めての先生、初めての教室、渡小の

友達との合同授業ということで、戸惑いもあったと思

いますが、どの教科も、専門性の高い指導を受けてい

ます。 

来年、中学校で一緒に学習することを見据えて、みんなが多様な意見を出し合い、切磋琢磨する

ことができています。子供たちには、「中学校の授業ってこんな感じなのかな。」とイメージする機会に、

また、中学校の先生には、「来年度入学してくる子供たちは、どんな感じかな。」と理解するような、子

供たちと先生方をつなぐ機会にもなっています。 


